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EDITO

Pour une saison automne-hiver 2019 plus chaleureuse que jamais, 
Casadeco mise sur les couleurs et la richesse esthétique de Cuba et de la 
culture Aborigène. 

Leurs codes graphiques et leur esprit artistique venus de loin, côte Atlantique 
ou Pacifique, apportent à la déco pigments ensoleillés et caractère rayonnant.

L’énergie positive et la générosité de la Havane impriment et texturent nos 
papiers peints de sublimes plantes exotiques, d’un savoir-faire artisanal 
ancestral et de paysages d’exception…

L’Art aborigène se fait très chic, ses motifs sont réinventés pour faire des 
murs de chaque pièce un véritable espace d’expression esthétique, fastueux 
et fascinant.

For the most welcoming autumn-winter season yet, in 2019 Casadeco 
has been inspired by the colours and looks of Cuba and those of the 
Aboriginal culture.

Their visual rules and their artistic style from far-away, whether Atlantic or 
Pacific bring sunny colours and a dazzling personality to the decor.

The positive energy and generous spirit of Havana is seen in the prints and 
textures of the wallpapers, gorgeous plants, traditional craftsmanship and 
exceptional landscapes…

Aboriginal Art is very chic, its designs have been restyled so that the walls of 
each room are a space for aesthetic expression, sumptuous and fascinating.
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Habana

HYPER FLORAISON

Éclosion extraordinaire, haute en couleurs et en délicatesse. Les fleurs 
sont majestueuses et abondantes, elles accrochent la lumière et le regard, 
sublimées par une profusion de feuilles contrastantes, minutieusement 
travaillées, tout en en nuances. « Habana » existe, selon vos envies de 
pigmenter la déco, en 9 gammes colorées, et un magnifique tissu coordonné 
au toucher lin.

BOUNDLESS BLOOMS

An extraordinary, highly-coloured and yet delicate blooming. The flowers 
are majestic and plentiful, they catch the light and the eye, the profusion 
of contrasting foliage renders them even more beautiful, carefully-worked, 
artfully-shaded. “Habana” is available in 9 colourways, to suit all colour 
preferences, and has a beautiful linen-feel coordinated fabric.

www.casadeco.com



Vinyle sur intissé / Vinyl on non woven
Dim : 10,05 m x 53 cm
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Piña

GOURMANDISE CHAMARRÉE

Des ananas stylisés sont dessinés avec une touche vintage qui rappelle les 
affiches cubaines : bariolées, graphiques et tellement festives  ! Jaune doré et 
bleu lagon, saphir et jaune soleil ou vert émeraude et rose pétale : les tonalités 
sont précieuses et éclatantes. Une belle étoffe aspect lin, parfaitement 
assortie, offre de superbes possibilités créatives.

A FEAST OF COLOUR

Stylised pineapples are drawn like the images seen on colourful vintage Cuban 
posters, emblematic and upbeat! Golden-yellow and lagoon-blue, sapphire 
and sunny-yellow or emerald-green and rose-pink: the colours are rich and 
bright, the combinations are simply irresistible. A perfectly coordinated, 
beautiful linen-look fabric, offers many creative possibilities.
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Vinyle sur intissé / Vinyl on non woven
Dim : 10,05 m x 53 cm
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Paja

TON SUR TON TRESSÉ

La trame du cannage, tracée à l’infini sur un beau papier au grain effet 
béton, apporte à un intérieur tout l’esprit authentique du travail de tressage 
artisanal. Blanc, gris, paille, vert tendre, kaki et émeraude : le choix de coloris 
ultra subtils et le style actuel font toute la modernité de ce papier peint.

WOVEN TONALITIES

Canework, infinitely repeated on a beautiful paper with a concrete-
finish texture brings a touch of authenticity from the traditional craft of 
weaving dried grasses. White, grey, straw, khaki and emerald: the choice of 
extremely subtle colours and the contemporary style make this wallpaper 
extremely modern.
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Vinyle sur intissé / Vinyl on non woven
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Anangu

ŒUVRE D’ÂME

Ce dessin spectaculaire et vivant habille un mur et habite une pièce à vivre 
de son esprit artistique et de sa présence remarquable, presque sacrée. 
Les nuances sont harmonieusement travaillées, les contrastes vifs et 
soignés. Il s’inspire du talent des tribus aborigènes, redessiné selon les 
codes contemporains.

SPIRITUAL CONCEPTION

This spectacular vibrant design dresses a wall and fills the room with its 
artistic spirit and remarkable, spiritual presence. The shades work in harmony, 
the contrasts are lively and smooth. Inspired by the talent of the Aboriginal 
people, redesigned in a contemporary style.
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Intissé / Non woven
Dim : 10,05 m x 53 cm

Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

8438 95 32

8438 25 01

8438 64 10

8438 73 35

mailto:n.ducoulombier%40casamance.com?subject=


Tjala

POINTILLISME TRIBAL

Une succession de traces, qui semblent obtenues avec différentes épaisseurs 
de pinceaux, dessine des courbes qui se croisent et se superposent dans 
un esprit graphique à la fois simple et très travaillé. Le résultat obtenu 
est saisissant, captivant. L’impression rehaussée de craie finalise un 
ouvrage admirable.

TRIBAL POINTILLISM

Successive strokes, which seem to have been created using different sized 
brushes, forming curves which cross and overlap to create a simple yet 
carefully worked graphic look. The result is striking, captivating. The print is 
highlighted with chalk to add the finishing touch to this impressive work of art.
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